
Ata da Décima Segunda Assembleia Extraordinária do Sindicato dos Trabalhadores
em Educação da Universidade Federal de Itajubá (SINTUNIFEI), realizada no dia
vinte e seis de junho de dois mil e vinte e quatro, com início às dez horas da manhã.
A reunião aconteceu no auditório um do IFQ em Itajubá e foi transmitida via Google
Meet para Itabira, auditório prédio um. Com a pauta única da assembleia, discutir a
assinatura do termo de acordo com a federação da greve nacional. A assembleia
iniciou com o Sr. Paulo Rodrigo, presidente do SINTUNIFEI, revisando as pautas
anteriores, tratando do FASUBRA e FASEP, lembrando que a maioria dos sindicatos
concorda com as propostas, conforme os resultados das bases. Após a conclusão
da assembleia e a votação sem manifestações adicionais, foi considerada a
proposta que atende às necessidades, aceitando a proposta final do governo. Em
seguida, sr. Paulo continuou a palavra, comentando sobre a reunião do CLG, e fez
uma revisão da minuta do acordo, proposto ao governo, lendo cláusula por cláusula
em debate de acordo com as reivindicações, e o ajuste assertivo do termo de acordo
enviado pelo próprio MGI. O Sr. Paulo afirmou ter expectativas positivas sobre o
mesmo, já que o governo é o maior interessado no encerramento da greve apesar
das possíveis objeções ao termo de acordo. Em sequência, foi aberta a palavra para
manifestações dos presentes. A servidora Letícia comentou sobre a minuta, de
forma analisada pelo comando nacional de greve e pela análise jurídica. Pontuando
sobre as pautas orçamentárias e as trinta horas (ou seis horas ininterruptas),
mostrando confiança no movimento da greve em unanimidade. No entanto, ela
também destacou que a luta pelos benefícios não orçamentários não termina após a
greve. Mesmo assim, ela reconhece que, em conjunto e com união, é possível
continuar valorizando o lado pessoal e profissional das atribuições dos servidores
uma vez que grande parte da pauta interna está alinhada com as pautas nacionais.
Ela enfatizou o aumento de 9%, o posicionamento no plano de carreira atual e o
ressarcimento do plano de saúde pela faixa etária, entre outros benefícios
essenciais para a valorização da carreira e o reconhecimento pessoal. Passado a
palavra, Luiz Antonio Gonçalves (China) também refletiu sobre o Reconhecimento
de Saberes, que será incrementado a partir de dois mil e vinte e seis, e a jornada de
trinta horas, que, estando em cláusulas diferentes, será discutida e estudada. Na
sequência, em Itabira, uma servidora questionou o posicionamento do retorno ao
trabalho. Sr. Paulo respondeu que após as assinaturas do termo de acordo, será
realizada uma assembleia na semana seguinte para tratar desses assuntos e
retomar o trabalho no dia dois de julho. Por fim, sr. Paulo, encerrou a assembleia
agradecendo a presença de todos ali presentes, encorajando-os e expressando
expectativas em relação a tudo o que foi discutido, incluindo o termo de acordo
aguardando o retorno do governo, com as melhores propostas do CNG/FASUBRA.
Depois de cumprida a pauta e não havendo quem quisesse fazer uso da palavra, o
Presidente declarou encerrada a assembleia às onze horas e cinco minutos,



agradecendo a presença de todos, a ata por mim lavrada e Assinada, Bruna Caroline
Leite Moura, Estagiária Secretária do sindicato; Paulo Rodrigo Pinto, Presidente; e Luiz
Antônio Gonçalves (China), presidente do CLG.
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